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射水市教育委員会６月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和元年７月２日（火）  開会 午前１０時３０分 

                    閉会 午前１１時４０分 

Ⅱ 会議場所 射北中学校 １階会議室 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、織田委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

松長事務局長、丹羽事務局次長、宮本副参事（生涯学習・スポーツ課長）、菅原学校教

育課長、原田新湊博物館長、堀下中央図書館長、山崎給食センター所長、竹内学校教

育課長補佐、安元生涯学習・スポーツ課長補佐、六渡学校教育課副主幹 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前１０時３０分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 事務局報告 

（１）令和元年６月市議会開催状況について 

 教育委員会事務局長が資料１に基づき説明した。 

 

３ 議案 

（１）海竜スポーツランド条例施行規則の一部改正について 

（２）指定管理者の名称等の変更について 

（３）（仮称）射水市フットボールセンター整備に係る基本構想及び基本計画策定業務受託

事業者検討委員会設置要綱の制定について 

 生涯学習・スポーツ課長が資料２、資料３、資料３－１に基づき説明した。 

 

４ 協議事項 

（１）教育に関する事務の点検・評価報告書について 

 学校教育課長及び生涯学習・スポーツ課長が資料４に基づき説明した。 

 

５ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）令和２年度射水市重点事業要望について 

 学校教育課長及び生涯学習・スポーツ課長が資料５に基づき説明した。 

（２）令和元年度射水市教育行政要覧について 

 学校教育課長及が資料６に基づき説明した。 
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（３）令和元年度射水市マイスター教員事業について 

（４）学び合う集団づくり推進事業について 

  教育センター所長が資料７及び資料８に基づき説明した。 

（５）教育委員会行事予定 

  学校教育課長補佐が資料９に基づき説明した。 

 

６ その他 

（１）次回教育委員会の開催日時について 

  学校訪問、７月定例会 ７月３０日（火） 午後１時００分から 庁舎会議室４０１ 

 

７ 議事 

（１）令和元年６月市議会開催状況について 

 [委 員] グリーンパーク大門の相撲場がきれいになっていた。今回多くの来場者や取

材陣が集まった中で、きれいな相撲場を見せることができて良かったと思う。 

 [事務局] 屋根の上部が錆びてきているので、今後、塗装工事等を実施したいと考えて

いる。 

 [委 員] 相撲部屋合宿は、子供たちにとっても良い刺激になったのではないか。 

 [事務局] 近隣の幼稚園、小学校、中学校の子供たちが見学させていただいた。トップ

レベルの競技、迫力を体感できたのではないかと思っている。 

 [委 員] アイシンの相撲部と一緒に、大門中学校相撲部の生徒も１人でも参加できれ

ばよかったのではないか。 

 [事務局] 大門中学校相撲部は、部員の確保に苦心していると聞いている。 

 

（２）（仮称）射水市フットボールセンター整備に係る基本構想及び基本計画策定業務受託

事業者検討委員会設置要綱の制定について 

 [委 員] （仮称）射水市フットボールセンター整備に係る基本構想及び基本計画策定

業務受託事業者検討委員会委員の任命日は、いつごろを予定しているのか。 

 [委 員] ８名の人選は終わっているのか。 

 [事務局] ８名の委員については、現在、候補者に打診しているところである。 

 [委 員] 市民の方から、子供が遊べる施設になっているのか。授乳室はあるのか、食 

事するところはあるのか。等、いろいろな事を聞かれるので、多くの市民が利 

用できるよう施設にしてほしい。 

 [委 員] 元気の森パークゴルフ場と隣接した遊び場に、多くの子供がきている。この 

施設とリンクさせながら一体的な利用を考えてほしい。 

 [事務局] フットボールセンターの整備に合わせて、トレーニングセンター機能や賑わ 

いづくり等の観点からの整備を考えている。基本構想、基本計画の策定におい

ても、事業者からの専門的な知見で提案を求めるため、プロポーサルで幅広く

募集を行うことを考えている。委員からの意見についても検討しながら進めて

いく。 
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（３）教育に関する事務の点検・評価報告書について 

 [委 員] １０頁の「マイサポーター制度」や「気がかりポスト」が十分に機能してき

ていると感じているので、継続して事業を実施してほしい。 

 [委 員] ４０頁に、学び通帳の活用や効果を記載してはどうか。 

 

（４）令和２年度射水市重点事業要望について 

 [委 員] 下村加茂神社の加茂祭は、５月３日から５日であるが、実際には１日の御装

束祭から春の大祭が始まるので、一連の流れでの指定を考えてほしい。 

 [事務局] 記載方法等について検討していきたい。 

 

午前１１時４０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


